

Dandim 1401/Majene: Babinsa harus Tanggap, Tanggon dan Trengginas.

M Ali Akbar - MAJENE.KAMPAI.CO.ID

Dec 8, 2022 - 15:31



Dandim 1401/Majene Letkol inf Ricad Harisab S.IP.,M.IP dan Ketua persit KCK Cab. XXVI dim 1401 beserta Pa staf dan pengurus melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil 1401-03 Sendana dan dilanjutkan ke Koramil 1401-04 /Malunda.

persit KCK Cab. XXVI dim 1401 beserta Pa staf dan pengurus melaksanakan kunjungan kerja ke Koramil 1401-03 Sendana dan dilanjutkan ke Koramil 1401-04 /Malunda. Kamis (8/12/2022).



Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin untuk mengetahui situasi dan kondisi serta permasalahan yang terjadi di Koramil. Sudah lama kegiatan ini direncanakan namun karena kegiatan yg padat dan bencana alam yang terjadi di kab. Majene sehingga kegiatan ini tertunda.

Pada kesempatan ini Dandim menyampaikan beberapa hal, khususnya untuk para Babinsa disaat bertugas agar tanggap, tangon dan trengginas dalam menghadapi permasalahan di wilayahnya. Menurutnya, tanggap berarti memiliki kadar intelektualitas tinggi serta memiliki kemampuan mengembangkan diri, tanggon berarti memiliki tingkat kepribadian yang tahan uji dan ulet dan trengginas berarti memiliki aspek jasmani yang prima. Babinsa harus up to date terhadap permasalahan yang ada diwilayahnya dan memiliki inovasi yang tinggi dalam upaya mengatasi permasalahan dilapangan.



Kemudian disampaikan juga kepada para istri prajurit (persit) agar bisa menjaga keharmonisan dalam rumah tangga. Banyak faktor penyebab permasalahan dalam rumah tangga, salah satunya adalah ketidakharmonisan dalam rumah tangga. Oleh sebab itu diharapkan setiap suami bertugas, istri harus

mendampingi. Selain itu Dandim juga menegaskan agar bijak dalam ber medsos, karena banyak ibu persit yang lalai dalam ber medsos. Ambil dampak positif dari kemajuan teknologi yang berkembang saat ini utk mempermudah kita dalam bersosialisasi atau komunikasi.

Dandim juga menegaskan, keterbatasan jumlah rumah di asrama jangan dijadikan hambatan dalam bertugas, tetap semangat dan ikhlas dalam menjalankan tugas diwilayah.